

Weihnachtsspielhaus

Das schönste Fest des Jahres "der Weihnachten" steht vor der Tür. Am letzten Unterrichtstag im Dezember haben wir einen weihnachtlichen Spielvormittag in der Unterstufe organisiert. Morgen haben wir gemeinsam die vierte Kerze angezündet. Viele Klassen haben ein wunderschönes Programm vorbereitet. Zum Schluss haben wir schöne Weihnachtslieder gesungen. Jede Klasse hat ein bisschen anders gefeiert: Gesellschaftsspiele, Weihnachtsgeschenke, Musik, Tanz und Palatschinken. Die Überraschung darf an Weihnachten nicht fehlen, deshalb hat dieser wunderbare Tag nach dem Basteln und Schenken mit einer Musik - und Tanzparty geendet. Die festliche Atmosphäre hat alle Kinder verzaubert. Wir haben einen unvergesslichen Tag miteinander verbracht.

Wir wünschen frohe Weihnachten allen UBZ-Kindern und ihren Familien!









